

ABSTRAK

Skripsi ini berjudul: *Keutamaan Menghafal Alqur'an Perspektif Hadis*, ditulis oleh Fadhilla Azkia Khairi, NIM: 1415030182. Latar belakang penulisan skripsi ini adalah adanya fenomena yang menjadikan orang berlomba-lomba dalam menghafal Alqur'an, apa yang memotivasi mereka sehingga mereka melakukan hal itu. Ketika dilakukan penelitian awal ada yang hanya mengetahui satu hadis saja atau satu kelebihan dan keutamaan yang didapat dari menghafal Alqur'an, yaitu hadis yang diriwayatkan Tirmidzi yang di dalamnya mengungkapkan tentang para penghafal Alqur'an yang akan mendapatkan mahkota kemuliaan dan banyak diantara mereka yang mengetahui hadis-hadis dhaif. Padahal banyak hadis lain yang memberitahukan tentang keutamaan dari menghafal Alqur'an, serta motivasi untuk menghafal dan mengulangi Alqur'an secara terus menerus, yang jadi fokus penelitian ini adalah bagaimana memahami hadis-hadis tentang keutamaan menghafal Alqur'an?

Penelitian ini merupakan penelitian kepustakaan (*library research*), yang dilakukan dengan mengumpulkan data-data dan menelaah buku-buku serta literatur-literatur kepustakaan terkait pembahasan ini. Adapun yang menjadi sumber primer dalam penelitian ini adalah kitab-kitab hadis yang menjadi sumber asli, yaitu *al-kutub al-tis'ah*. Namun hadis-hadis yang penulis teliti hanya terdapat pada kitab *Shahih al-Bukhari, Shahih Muslim, Sunan Abu Daud, Sunan Tirmidzi, Sunan Ibn Majah, Sunan Darimi* dan *Musnad Ahmad bin Hanbal*, dan kitab hadis lainnya yang memuat hadis yang berkaitan dengan pembahasan, serta *syarah* kitab-kitab tersebut. Selanjutnya dalam memahami hadis, penulis menggunakan metode *maudhu'i* disebut juga tematis-korelatif, yaitu metode dengan cara menghimpun hadis-hadis yang berkaitan dengan permasalahan yang dibahas, kemudian meneliti dan menganalisis kandungan dan pemahaman dari hadis tersebut secara pemahaman tekstual dan kontekstual.

Penelitian ini menghasilkan bahwa keutamaan atau kelebihan yang diperoleh dari menghafal Alqur'an baik itu di dunia ataupun di akhirat adalah kelebihan dan keutamaan dari menghafal Alqur'an yang diperoleh di dunia malaikat akan bersama para penghafal Alqur'an, orang yang menghafal Alqur'an menjadi wali Allah, orang-orang yang menghafal Alqur'an adalah sebaik-baik manusia yang ada, orang yang menghafal Alqur'an sepuluh ayat al-Kahfi baik di awal ataupun di akhir surat akan terhindar dari fitnah Dajjal, dan dengan menghafal Alqur'an Allah akan mengangkat derajat seseorang. Sedangkan kelebihan dan keutamaan dari menghafal Alqur'an yang diperoleh di akhirat adalah orang yang menghafal Alqur'an akan mendapatkan mahkota kemuliaan yang diberikan Allah. Hikmah dari menghafal Alqur'an para penghafal alqur'an akan selalu didoakan oleh para malaikat, para penghafal alqur'an akan menjadi ahli Allah, bagi menghafal surat al-Kahfi akan dijauhi dari fitnah dajjal, menjadi sebaik-baik manusia, menghafal Alqur'an dapat mencerdaskan otak, dapat memberikan kesehatan jasmani dan rohani, para penghafal Alqur'an akan mendapatkan mahkota, dan menghafal Alqur'an dapat mengangkat derajat seseorang.